

神社委員 委員長 大蔵周作・河内睦・矢内克裕

平素は、神社委員の活動・行事にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
一年を通して、勝部神社で執り行われます祭典への奉仕活動を神社委員の皆さまと行ってまいります。

地域の皆さまのご協力、どうぞよろしくお願い致します。



自衛消防隊 隊長 西尾 重亮

平素は、自衛消防隊の活動に、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

今年度の活動は、昨年度と同様に、基本動作訓練、消火栓点検、初期消火訓練、年末夜警等を計画しております。また、地域の皆様に防災意識を向上していただけるよう、梅田町自主防災訓練を例年同様 10 月に実施させていただきます。災害発生時、人命を最優先に、被害をできるだけ少なくするためにも、自分の身を自分で守るとともに、地域の方々と助け合いで身近な人を守ることも大切です。

自衛消防隊の活動が地域の絆を強化する役割となるよう努めて参りますので、1 年間、よろしくお願い致します。

少年補導委員 西村 聡

少年補導委員の主な活動は、定例街頭補導巡回です。イベントの縮小でいわゆる"たむろ"は減少傾向ではありますが、依然自転車の無施錠による盗難事故は横ばい状態、スーパー玄関口での大胆な無施錠もありました。青少年の犯罪を防ぐためにも、施錠のご協力宜しくお願いします。

また最近では、薬物乱用事件も身近なところで発生しております。声かけ一つで重大な事故も減るという意識を持って、日々のあいさつを大切にしましょう。

赤十字奉仕団梅田班 班長 酒井 明子

ドクター・コパ氏（風水の第一人者）が、年初のラジオ番組で次のように話しておられました。「（初詣で）お願いすることは毎年ただ一つ、新しい出会いをさせてくださいということだけです」と。

気の合う人達と関わるのは気楽で幸せなものです。逆に初めて出会う人や環境に対しては、緊張したり不安になったりするものです。しかし、新しい出会いは、私達の人生に刺激を与え、そして豊かにしてくれるものであると思います。

日赤では梅田町→守山市→滋賀県→全国へと出会いが広がります。老若男女は問いません。日赤の活動に参加して、新しい出会いで心や脳を活性化させ、人生を豊かにしませんか。

子ども会 会長 榎 いづみ

平素は子ども会の運営に、ご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。

梅田町子ども会は本年度 4 月時点で、児童数 178 名、世帯数 143 世帯で運営しております。奉仕作業や春祭り、夏祭り、地蔵盆、敬老会などの行事を通して、地域の方々や地域の様々な年齢の子ども達と関わり合い、地域社会にスムーズに溶け込むこと、また保護者の方々には子ども会活動を通して会員同士の連帯意識や親睦を深めていただけるように、活動して参ります。まだまだ新型コロナウイルスの影響もあり、活動も制限される中ではございますが、子ども達が楽しく、安全に活動できるように、今後ともご協力いただけますよう、お願い申し上げます。

